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Mit der smarten Armbanduhr FontaFit 340CH Teno mit Metallgehäuse und Echtglasdisplay haben Sie Ihre Aktivitäten und 
vieles mehr immer im Blick. Neben den Standardfunktionen wie Datum- und Uhrzeit, Schrittzähler, Distanzmessung und 
Kalorienverbrauch erfasst die Uhr auch die Herzfrequenz, Blutsauerstoff und misst den aktuellen Blutdruck. Schlafaktivitäten wie 
Schlafdauer und Schlafzyklen werden erfasst. Zur Auswertung sportlicher Aktivitäten stehen verschieden Modi zur Verfügung.
Die Uhr verfügt über eine Alarm und- Weckfunktion und erinnert den Benutzer auf Wunsch sich regelmäßig zu bewegen. 
Informationen über eingehende Anrufe, erhaltene Nachrichten und andere Push-Benachrichtigungen werden auf dem farbigen 
Echtglasdisplay angezeigt. Über die Uhr lässt sich Ihre Musik auf dem Smartphone steuern und auch die Kamera kann über den 
Tracker bedient werden. Das Ziffernblatt des farbigen LCD Displays kann individuell eingestellt werden.
Auch ohne verbundenes Smartphone werden die Aktivitäts- und Schlafdaten auf dem FontaFit 340CH Teno gespeichert. 
Das FontaFit 340CH Teno ist wasserdicht und mit dem strapazierfähigen TPU-Armband ist es perfekt für sportliche Aktivitäten. 
Für das FontaFit gibt es eine kostenlose, bedienerfreundliche App für Android und iOS, welche die erfassten Daten auswertet 
und auf dem Smartphone übersichtlich darstellt.

Art.Nr: 255168 EAN: 4024559255168

Smart Armbanduhr FontaFit 340CH „TENO“

Technische Daten:

� Übertragung: BT 4.0
� Batterietyp: Lithium polymer
� Display: 1,22″ TFT Display
� Betriebstemperatur: -10°- +40° C
� Material Armband: TPU
� Schutzklasse: IP67
� App für iOS 9.0 & höher / Android 4.4 & höher 

Funktionen:

� Zeit/Datum
� Herzfrequenz
� Blutdruck
� Blutsauerstoff
� Schrittzähler
� Kalorienverbrauch
� Distanzmessung
� Schlafüberwachung
� Aktivitätserinnerung
� Benachrichtigungsfunktion bei  Anrufen und 
  Nachrichten (Name des Anrufers/Anrufers)
� Alarmfunktion
� Wetterdaten
� Sportmodi für verschiedene Sportarten
� Kamera-Fernbedienung
� Musik Steuerung
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With Smart Bracelet  FontaFit 340CH Teno with metal housing you always have an eye on your activities!
Besides the standard functions like time and date, step-counting, distance measurement and calorie consumption this watch
also collects your heart rate and measures your blood pressure as well as sleep duration, sleep activities and sleep cycle.
For sport activities, several modes can be used. The Smart Bracelet provides alarm/wake function and on request gives a 
reminder for regular exercises. Also, the  FontaFit 340CH Teno displays incoming calls and messages or push notifications on 
its color display. You can use the Bracelet to control the music and camera on your smartphone.Activity data and sleep mode 
are stored even without a paired smartphone.
The FontaFit 440CH is waterproof and with the durable silicone strap it is perfect for sports activities.
For the FontaFit 440CH we provide a free user-friendly App for Android and IOS which evaluates the data on your smartphone 
and clearly displays these for your information. The FontaFit 440CH is available with a black or silver metal housing.

Art.Nr: 255168 EAN: 4024559255168

Smart Bracelet FontaFit 340CH „TENO“

Technical Data:

� Connection: BT 4.0
� Battery type: Lithium polymer
� Display: 1.22″ TFT color Display
� Working temperature: -10°- +40° C
� Material Bracelet: TPU
� IP67
� App for iOS 9.0 & higher / Android 4.4 & higher

Functions:

� Time and date
� Heart rate
� Blood pressure,
� Blood oxygen
� Step-counter,
� Calorie consumption,
� Distance  measurement
� Sleep monitoring
� Reminder function
� Notification function for calls and push notification 
  (Name of caller),
� Alarm function
� Weather
� Sport modus for several sports activities
� Camera remote control
� Music control


